
Auf die Frage des Stv. Pütz zur künftigen Gestaltung des Holzpavillons in der Grünanlage 
Talstraße teilt 1. Beig. Falk mit, dass die Bänke herausgenommen wurden, damit es dort 
Jugendlichen, die Gelage feiern wollen, nicht zu gemütlich gemacht werde; die nach Zerstörung 
nicht mehr vollzähling vorhandenen Außenwandbretter müssen allerdings aus statischen Gründen 
stehen bleiben. Ursprünglich war der Pavillon als Unterstand gedacht, nicht als Trinkhalle.  
 
 


